

Pressemitteilung, 13. November 2023

Heiko Roth ist Deutscher Meister im Biathlon

Heiko Roth heißt der neue Deutsche Meister im Biathlon. Gemeint ist damit aber nicht jener beliebte Wintersport, sondern vielmehr die Billard-Disziplin, die sich aus Dreiband und 5-Kegel zusammensetzt.

Gesucht wurde also der beste Allrounder und mit Heiko Roth vom BC Nied wurde er heute bei den Deutschen Billardmeisterschaften in Bad Wildungen auch gefunden.

- [Mediaseite mit allen Fotos, Berichten und Informationen](#)
- [Programmheft](#)
- [Übersicht der Wettbewerbe](#)
- [Ergebnisse](#)

Der Frankfurter Roth musste in der Gruppenphase zwar eine Niederlage quittieren, doch an seinem Viertelfinaleinzug änderte dies nichts. Bange Momente hatte er dann allerdings im Halbfinale gegen Titelverteidiger Holger Kroke (BC GT Buer) zu überstehen, denn hier setzte er sich mit 180:174 nur äußerst knapp durch.

Im Finale gegen Routinier Roberto Di Ventura vom SCB Langendamm legte Heiko Roth dann einen Start nach Maß hin und beendete die Disziplin Dreiband mit 15:6-Punkten. Diese Zahlen werden mit 6 multipliziert, um die Punkte in Relation zum 5-Kegel zu setzen. Somit ging es also mit einem 90:36 in diese zweite Disziplin und tatsächlich gelang es Roth mit sehr offensivem Spiel, Di Ventura den Schneid abzukaufen und mit einem 180:118 als deutlicher Sieger hervorzugehen. Die dritten Plätze gingen an den bereits erwähnten Holger Kroke und an David Hergt vom SCB Langendamm.

Veranstalter:

Deutsche Billard-Union
Altenhöfener Straße 42
44623 Herne
Tel: 02323 / 96 04 239
www.billard-union.de

Veranstaltungsort:

Wandelhalle
An der Georg-Viktor-Quelle 3
34537 Bad Wildungen
Tel: 05621 / 96 79 611

Social Media:

[DBU-Facebookseite](#)
[DBJ-Facebookseite](#)

Livestreams:

Pool, Snooker und Karambol ab 10.11.23 auf Sportdeutschland.tv

Snooker Senioren:

Nahezu die komplette Gruppenphase ist nun abgeschlossen und zahlreiche Qualifikanten für das Achtelfinale stehen fest. Zu ihnen gehören unter anderem Miro Popovic (SC Mayen-Koblenz), Nazmi Albeni (BC Jülich) und Charly Gaede aus Cottbus, denen allesamt ein Platz auf dem Podest zuzutrauen ist.

Pool-Billard, 9-Ball:

In dieser zweiten Pool-Billard-Disziplin sind in den vier Klassen nunmehr die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Achtelfinals ermittelt worden. Außerdem haben die Rollstuhlfahrer ihren Spielbetrieb bei den Deutschen Meisterschaften aufgenommen.

Bei den Damen gaben sich die Favoritinnen keine Blöße. Die junge Johanna Indlekofer (BC Dreiländereck), agierte bei den Erwachsenen hingegen noch etwas zu nervös, um weiter vorne zu landen. Sie schied heute in der letzten Verliererrunde aus.

Bei den Ladies ist rein von den nackten Zahlen her das Ausscheiden von Conny Teichert als Überraschung einzustufen. Allerdings hatte die Bad Wildungerin bei ihrem Heimspiel mit der letztjährigen Deutschen Meisterin Veronika Kordian (SV Motor Babelsberg) und der Drittplatzierten des gestrigen Wettbewerbs, Alexandra Orak vom BC 73 Pfeffenhausen, auch alles andere als eine leichte Auslosung.

Schon ausgeschieden sind bei den Herren mit Ricardo Gutjahr (BULL Leonberg-Höfingen), dem Memminger Johannes Halbinger, den gestrigen Dritten des 14/1-Turniers, Hannes Stiller (BC Halle) und Ugur Türkü (PBC Kamp-Lintfort), sowie Yuma Dörner von den BF Bremen mindestens fünf Sportler, die man gut und gerne auch diesmal wieder sehr weit vorne erwartet hätte. Allerdings sind mit unter anderem Stefan Kasper (PBC Memmingen), Lars Kuckherm (BC Oberhausen) und nicht zuletzt dem frisch gekürten Deutschen Meister, Christoph Reintjes vom VfF Bad Kreuznach, noch etliche der Topfavoriten im Rennen.

Bei den Senioren wiederum sind nahezu alle der Medaillenkandidaten im Achtelfinale vertreten. Lediglich Mario März vom BC Empor Freiberg musste im Duell der ehemaligen Nationalspieler gegen den Berliner Frank Willner die Segel streichen.

Nach vielen Jahren zurück in der Wandelhalle in Bad Wildungen sind die Rollstuhlfahrer, die im 9-Ball in einem Jeder-gegen-Jeden ihren Deutschen Meister ermitteln. Die Topfavoriten sind Tankred Volkmer (BV Backnang/Welzheim) und der Passauer Manfred Gattinger. Das Duo konnte sich in der ersten Runde gegen ihre Konkurrenten Peter Rupprecht (PBC Waghäusel) und Andreas Klitzsch aus Berlin deutlich durchsetzen.

Partner & Sponsoren:

- [Stadt Bad Wildungen](#)
- [Sportland Hessen](#)
- [Dynaspheres](#)
- [Simonis](#)
- [Loontjens](#)
- [Aramith](#)
- [Veith Group](#)
- [Erima](#)
- [Hotel Göbels](#)
- [Touch PR-Agentur](#)

[Promo-Video Clash Steel](#)

Dreiband Team-Cup:

Im Dreiband Team-Cup auf dem Turnierbillard spielen insgesamt 16 Teams in vier Vierergruppen im Modus Jeder gegen Jeden derzeit die Teilnehmer des morgigen Viertelfinals aus. Die erste Phase des Turniers wird am Dienstagvormittag abgeschlossen und direkt danach beginnt die Finalrunde.

Für Fragen rund um die Billard-DM 2023 stehe ich Ihnen jederzeit gerne per E-Mail zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Achim Gharbi

Leitung Öffentlichkeitsarbeit

E-Mail: media@billard-union.de